
ACTA ASAMBLEA AMPA TIRSO DEMOLINA
28 DE NOVIEMBRE DE 2022

Reunida la Junta Directiva del AMPA con las familias asistentes, se inicia la Asamblea a las
17:15 horas, en segunda convocatoria, al no haber quórum suficiente en primera
convocatoria. Se tratan los siguientes temas:

- Aprobación del acta de la última asamblea

Se aprueba el acta de la última asamblea por unanimidad.

- Situación del AMPA en el Consejo Escolar

Se explica la situación actual; ya existe representante de la AMPA designado de manera
directa. Se trata de Marta García Utrilla, que además realiza las funciones de vicepresidencia
dentro de la Junta Directiva del actual AMPA.

También se hace saber a las familias asistentes que Lorena Ábalo es una madre de la Junta
Directiva que ha sido votada en la última votación y también forma parte del Consejo
Escolar.

- Renovación del AMPA

Según los estatutos es necesario consultar la renovación de la AMPA de forma anual. No se
han recibido propuestas de candidaturas, por lo que los miembros de la actual AMPA
continúan en el cargo. Todos los presentes acuerdan que la Junta Directiva debe permanecer.

- Asuntos del comedor

Se explican las acciones llevadas a cabo por la AMPA en cuanto a la problemática de
comedor. Desde la dirección del colegio se nos hizo saber que desde la Comunidad estaban
haciendo poco caso a sus súplicas, por lo que se envió una carta firmada por la presidenta,
Carolina Pérez- Guilarte, donde se exponía la necesidad de dar una respuesta a las 1000
familias del colegio que se encontraban en una situación temporal. La Dirección de Área
Territorial (DAT) realizó las inspecciones oportunas a lo largo de una semana y finalmente
han repuesto distintos electrodomésticos y materiales, pero somos conscientes de que esta
solución debe ser únicamente temporal y esto debe ser atajado con la reducción de la
masificación del colegio.



- Presupuestos

Susana, tesorera de la Junta Directiva, expone los presupuestos para el curso 2022/2023,
otorgando una cantidad a cada comisión, con el fin de que se puedan llevar acciones a cabo
desde distintos ámbitos.

- Comisiones activas

Se explican las comisiones que tenemos actualmente donde las familias pueden participar y
se pide su colaboración:

● Masificación, donde empezaremos a tratar con Dirección desde enero cómo
podemos solventar este gran problema que tiene nuestro centro.

● Extraescolares.
● Cultura, donde nos encargamos de obtener descuentos en obras de teatro y

otros espectáculos. También estamos intentando impulsar de nuevo el
proyecto de biblioteca.

● Acción social / ecología, desde donde se organizan las revueltas y vamos a
participar en un proyecto de calidad de aire.

● Patio, queremos impulsar una nueva organización del patio, de la mano del
claustro del centro, para realizar un patio inclusivo.

● Festejos, donde estamos coordinando la fiesta de Navidad para la
recaudación de fondos para los niños de sexto de Primaria y su viaje de fin de
curso.
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